

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Joseph ORHAN : « Jeune soldat plein d'entrain et d'audace, doué des plus belles qualités de vaillance »

Comment dater une photo ?

Notre (jeune) homme n'a pas 20 ans et vient d'arriver à la caserne du 120ème d'infanterie. Un an plus tard, la croix de guerre ornera sa poitrine. Ce cliché date d'**entre mai et septembre 1917**.



Joseph ORHAN est né en 1898 à Nozay. En 1911, c'est un jeune homme de 13 ans qui habite chez ses parents à Rouans. En mai 1917, il est incorporé au 120ème d'infanterie de Stenay pour accomplir ses classes, puis il passe au 77ème d'infanterie de Cholet en octobre 1917. Aussitôt envoyé sur le front, il est évacué blessé en septembre 1918 à Juvigny à la main droite. Il est cité à l'ordre du 277ème régiment en septembre 1918 lors des combats dans l'Aisne, ce qui lui vaut la **Croix de guerre avec une étoile de bronze**. Il est alors muté dans différents régiments d'infanterie jusqu'à sa libération en mai 1920. Ses deux frères reviennent aussi: Jean, l'aîné, ramène une blessure au bras droit, Pierre a subi un internement de 5 mois en Allemagne.